



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.  
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

Un an, \$1 Rédacteur : FIRMIN H. PROULX—Gérant : HECTOR A. PROULX Un an, \$1

### SOMMAIRE :

*Revue de la semaine* : Mouvement de consécration officielle au Sacré-Cœur de Jésus par la République de l'Equateur. — Jour d'action de grâces. — Son Eminence le Cardinal Taschereau (*Suite et fin*). — Les pommes de terre. — La campagne électorale aux Etats-Unis. — L'industrie laitière. — Fabrication du beurre en hiver.

*Causerie agricole* : Soins particuliers à donner aux vaches laitières.

*Sujets divers* : Les mauvaises herbes dans les prairies. — Conservation des tubercules de dahlia pendant l'hiver. — Emploi des plantes marines ou "varechs". — Des engrais que fournit la ferme. — Le mélange des blés pour semence.

*Choses et autres* : Travail préparatoire à la plantation des arbres fruitiers. — Application des engrais dans les vergers. — Bétail à garder — Le vulpin des près — Position qu'une graine doit occuper lors de la semence.

*Recettes* : Conservation du céleri en hiver. — Comment re connaître la bonne graine de trèfle.

### REVUE DE LA SEMAINE

*Monument de la consécration officielle au Sacré-Cœur de Jésus par la République de l'Equateur.* — Un fait de la plus haute importance à signaler, c'est la cérémonie magnifique qui vient d'avoir lieu

à Quito, par les soins des autorités ecclésiastiques et civiles, comme un impérissable monument de la "Consécration officielle" de la République de l'Equateur au Sacré-Cœur de Jésus. Le peuple tout entier a pris part à ces fêtes grandioses; le digne successeur de Garcia Moreno, Son Excellence le Président de la République, Louis Cordero, a prononcé un admirable discours à cette occasion.

"Vraiment, lisons-nous dans une correspondance de Quito, c'est à l'Equateur qu'il faut venir pour voir le Sacré-Cœur de Jésus dignement honoré! Président de la République, ministres, magistrats, armées, tous les hauts fonctionnaires ont rivalisé de zèle pour glorifier le Divin Cœur en ce beau jour de fête. Toutes les paroisses s'y étaient préparées par une neuvaine de prières. Est-il un autre pays dans tout l'univers, qui rende officiellement un hommage au Cœur adorable du Sauveur Jésus?"

*Jour d'action de grâces.* — En vertu d'une proclamation du gouvernement fédéral et du gouvernement de Québec, jeudi, le dixième jour de novembre prochain, sera observé dans tout le pays comme jour d'actions de grâces pour remercier le Dieu Tout-Puissant de l'abondante moisson dont il a bien voulu favoriser, cette année, le Canada.